

# 平成29年度 不祥事根絶委員会委員・教育委員による学校視察について

## 1 県立鹿児島工業高等学校

(1) 日 時 平成29年11月1日(水) 9:30~10:30

(2) 視 察 者 不祥事根絶委員会 三嶋 暁 委員  
教育委員会 今村 英仁 委員 , 原之園 政治 委員

### (3) 視察内容

- 教育活動の様子
- 学校における不祥事根絶に向けた取組, 意見交換, 指導助言

### (4) 視察者からの意見・感想

- 学校内に大きな問題もなく, また, 潜んでいる感じもない。不祥事が起こらないようにしっかり準備されている。
- 生徒が授業にしっかり取り組んでいる。月1回のセルフチェックでも, 管理職が適宜, 指導助言している。職員研修においては, 積極的に職員同士が意見を交換する場面を設定し, 自分のこととして考えさせる機会にしていきたい。
- 不祥事根絶に向けて, しっかりとした取組がなされている。今後, 職員と地域との密接な関係を築き, 不祥事が起こりにくい環境の整備もお願いしたい。



## 2 鹿児島市立八幡小学校

(1) 日 時 平成29年11月7日(火) 10:00~11:00

(2) 視 察 者 不祥事根絶委員会 赤崎 安昭 委員 川畑 正和 委員  
教育委員会 島津 公保 委員

### (3) 視察内容

- 学校活動の様子
- 学校における不祥事根絶に向けた取組, 意見交換, 指導助言

### (4) 視察者からの意見・感想

- 児童の授業態度もとても落ち着いており, 先生も丁寧な指導を行っている様子がうかがえた。
- あいご会, PTA, 地域など活動が盛んであると聞いている。一層開かれた学校づくりのために, 飲酒運転等に気を付けながら, 引き続き地域等と語る機会を大切にしていきたい。
- 職員研修におけるグループ別協議の取組が大変有効であると感じた。これからも継続してほしい。
- 信頼される教職員であるために, 自宅での過ごし方等を含めて, 教職員としての自覚を高める指導を大切にしていきたい。



### 3 鹿児島市立本名小学校

(1) 日 時 平成29年11月13日 (月) 10:00～11:00

(2) 視 察 者 不祥事根絶委員会 石井 利文 委員 田中 佐和子 委員

#### (3) 視察内容

- 教育活動の様子
- 学校における不祥事根絶に向けた取組, 意見交換, 指導助言

#### (4) 視察者からの意見・感想

- 靴箱, 挨拶, 整理整頓の1学校1改革の取組が大変充実している様子が見えた。
- 県や市からの通知や指導を的確に受け止め, 職員への指導を行っている。
- 不祥事根絶は最終的には個人の問題である。その点からも職員一人一人の自覚をどう深めるかが課題である。
- 不祥事根絶の指導は, 根気強く, 繰り返しの地道な取組が解決につながる。気の緩みが起きないように, 指導を継続していただきたい。

